

Australie

Coonawara Valley



Cabernet Merlot 2013

Couleur rouge profonde avec beaucoup d'éclats. Nez très parfumé sur le cassis, la violette, la mûre avec des notes de graphite et de mocha. La bouche est à la fois structurée et élégante sur le cassis et les tannins accompagnent harmonieusement le fruit. Le merlot lui donne une palette aromatique plus abordable que le 100% cabernet sauvignon.

Informations Techniques

Cépages	82% Cabernet Sauvignon, 18 % Merlot
Région	Coonawara Valley
Appellation	GI Coonawara
Altitude	30 - 50 m
Vignobles	Dead Morris, Quarry et Walker pour les Carbenets. Avery et Rise pour le merlot.
Age des vignes	Plantées en 1976
Densité de plantation	1950 Pieds/Ha
Rendements	7,5 Tonnes/Ha
Sol	Terra Rossa sur substrat Calcaire
Culture	Raisonnée
Vinification	Vendange manuelle et mécanique.
Elevage	16 mois en fûts (50% Neuf)
Alcool	14,50%
Acidité	6,41 g/l
PH	3,46
Sucre Résiduel	< 3 g/l
Durée de garde	Plus de 10 ans
T° de service	16 - 18°C

B
A
L
N
A
V
E
S



Sélection Olivier Poussier

« Découvrir des vins d'ailleurs ce n'est pas renier sa culture, c'est entretenir sa passion. »

Domaine de Lisennes BP11 33 370 Tresses

Tel 05 57 19 17 52

Email contact@transandine.fr Site www.transandine.fr



BALNAVES
— o f —
COONAWARRA



Coonawara Valley

La région se situe approximativement à mi-chemin entre Adélaïde et Melbourne soit à 3h30 de route en voiture de ces deux villes. C'est une bande de terre de 18 km de long et 2 km de large. C'est la région par excellence du cabernet sauvignon à cause de sa Terra Rosa (terre rouge en italien). Bien qu'à l'origine l'encépagement était principalement en shiraz avant que l'on découvre que la Terra rossa était mieux adaptée au cabernet sauvignon au début des années cinquante sous l'impulsion du domaine de Wynns. Les premières vignes furent plantées seulement en 1890 par John Riddoch et le premier cru produit cinq ans plus tard. Aujourd'hui, le vignoble couvre quelque 5 287 hectares, soit 7% seulement de la totalité de la superficie plantée en vignes de l'État d'Australie-Méridionale. À une altitude de seulement 55 mètres, la Coonawarra (mot qui signifie en langue aborigène « où pousse le chèvrefeuille ») est toute plate. Sur les trente dernières années, la moyenne des précipitations a été de 640mm mais seulement 200 mm pendant la période de maturation du raisin. L'irrigation n'est pas systématique. A seulement 60 km de la mer, son climat est essentiellement océanique et ressemble à celui de Bordeaux. La température moyenne est de 9.8°C en hiver et 18.8°C en été. Avec la Margaret River, à l'extrême sud-ouest du pays, elle s'est imposée comme le plus grand terroir à cabernet sauvignon de l'Australie.

Balnaves

C'est en 1885 que la famille Balnaves arrive dans le district de Coonawarra mais ce n'est qu'en 1971 que le domaine viticole d'Hungerford Hill demande à Doug Balnaves de planter 100 hectares de vignes sur une parcelle achetée à la famille Balnaves. Ce sera aussi le début de l'aventure vini-viticole Balnaves dans la vallée de la Coonawarra avec l'encépagement en 1975 de 2,5 hectares de cabernet sauvignon et de 2,5 hectares de shiraz qui sont toujours en production. Doug Balnaves gardera son poste de responsable de la viticulture pour Hungerford Hill jusqu'en 1986 et depuis il se consacre principalement à son domaine mais Balnaves est aussi responsable de la taille de 550 hectares de vignes dans la Coonawarra.. C'est en 1995, que les Balnaves décident de se lancer dans la transformation de leurs propres



raisins et font construire un chai et recrute Peter Bissel (ex Wynns, une récence.. !) comme maître de chai position qu'il occupe toujours aujourd'hui. Peter Bissel se verra désigné « meilleur viticulteur Australien ». En 2007 ce sera au tour du domaine d'être reconnu avec l'accolade de James Halliday, le guru des vins Australiens qui le désignera 'meilleur domaine de l'année'. En 2010, la grande cuvée du domaine 'Tally' sera propulsé en orbite avec son intronisation dans la classification 'Langton' dans la catégorie « Extraordinaire » Le domaine s'étend aujourd'hui sur 58 hectares et 70% de l'encépagement sont en cabernet sauvignon. Il est divisé en blocs de 1 ou 2 hectares pour tenir compte des différences de terroirs. Le domaine n'utilise plus aucun produit phytosanitaire depuis 3 ans et il produit environ 3000 caisses de 12 bouteilles par an.

« Découvrir des vins d'ailleurs ce n'est pas renier sa culture, c'est entretenir sa passion. »

Domaine de Lisennes BP11 33 370 Tresses

Tel 05 57 19 17 52

Email contact@transandine.fr Site www.transandine.fr